

坂東太郎

利根川は坂東太郎と呼ばれ古くから人々にしたまわれてきました。

水源地の生物たち

矢木沢ダムの影響で道が整備された奥利根湖までは楽に行くことができます。しかし木曽川の大水上山の大巣原へ行くことは、大変です。5月の中ごろになると高山植物が咲き、その間をトンボやショウジョウが飛び交う中、溪流には、カジカやイワナといった天然魚がすんでいます。また、山の中には、ニホンカモシカ、ツキノワグマ、キツネなどいます。

これからの利根川

利根川は、形を変えながら、私たちの生活を支えてきました。そしてこれをもち、計画的に利用していくなければなりません。なぜなら、水は限りがあるということです。

年々、人口が増え、水が足りなくなり、新しいダムが作られる。しかし、ダムを作るためには、そこに住んでいける所を奪わなくてはなりません。そうならないためにも、これからも水を大切にし、水を寄りきわなくてはならないのです。

月のばたらき

する場です。山をつくり、上から水をかけてみると、水は、流れています。川さなかをつくります。そして、流れていった川のふもとには、けずられた砂かたまっています。これが運搬搬作用であることは分かりますね。しかし、水源林というものが必要なことは知っていますか?これは雨のない日が続いたときには非常に倒立ちます。雨水を吸いこんだ森や木は、とても長い長い時間をかけて、すこしずつ水を出していくため、非常に倒立のです。

「月の夢たゞき」研究



90歳のセイセイ リーフキル

カスリーー高橋は、もううつ病院にあるときやや軽くに
変更したと記載す。この記載が、この件報紙による米の
医療問題の発表はうつ病院が多くて引かれても
既にありました。1年間で降る発量の平均が4か月も
とすると、約2ヶ月以上あると5ヶ月とあります。
すなれば、これがいつもの発量を592人、高橋して本
91024人、平均・全県の家21824戸、満洲の
開拓1562300戸にも及ぶ大被害がお見
てはござりました。